



Publicamos el cartel oficial del 1º Slalom El Campello, primera prueba del Campeonato de Slalom de la Comunidad Valenciana que se disputará el próximo sábado 1 de Abril en la costera localidad alicantina, prueba organizada por el Club de Automovilismo Xixona con la colaboración del Ayuntamiento de El Campello.

Hyundai - Marcos Automoción será la marca oficial de la prueba, continuando con el apoyo habitual de la marca en las pruebas organizadas por el club, como es el Rallye Ciutat de Xixona. Hyundai cederá un vehículo para la caravana de seguridad del slalom y estará presente con varios coches de exposición en la zona que la organización habilitará para stands de patrocinadores y colaboradores

El resto de patrocinadores principales, que también estarán presentes en la zona de stands del slalom son:
AutoAlex Competición: taller de la propia localidad especializado en mecánica integral y restauración de vehículos

Glass Drive Alicante: especialistas en reparación y sustitución de lunas

Autos Jijona: Compra-venta de vehículos de ocasión

Varias son las empresas y comercios de la localidad o ligadas con el mundo de la competición las que también nos estarán apoyando en la organización del slalom como son: Electricidad JNB, Garmon, Restaurante Mash, Homoloroad, Taller Adsuar Hermanos, Premorac, Mula Motor y Neumáticos Pastor.

Agradecer a todos ellos la participación y colaboración en esta nueva prueba que esperamos sea la primera de muchas.

Atentamente
Club de Automovilismo Xixona

